

# ひらき山



～ 校訓 ～  
強く・正しく・むつまじく

校長 たかし みほみ  
高司 聖保美

## 1学期のすべてに感謝

1学期間、様々な場面で、43名の子どもたちの頑張りとお可能性を見つきました。元気で夏休みを迎えられることを嬉しく思います。

親子で通知表を囲みながら、その子なりのよさ、その子なりの伸びや成長を見つけてください。不十分な面も、次に頑張る目安として見ていただき、子どもたちの背中を押してあげてください。

また、教育活動への御支援・御協力、誠にありがとうございました。学校評価を謙虚に受けとめ、行き届かなかった面は、積極的に改善に努めていきます。今後も、学校づくりに御意見(アイデア)をください。そして、子どもたちの「健やかな心」「豊かな社会性」の育成のために、個々の小さな声も聞かせてください。子どもたちとの温かいつながりを大事にしなが、2学期も全職員で努めていきたいと思ひます。

44日間の夏休み、子どもたちが健康・安全に心がけ、この季節だからこそ、長い休みだからこそその体験や学びができますよう、ご家族で話し合って計画を立ててみてください。校区の皆様、夏休み中も子どもたちへの温かい声かけ・見守り どうぞよろしくお願ひします。

～ 保護者の皆様・校区の皆様 1学期間ありがとうございました ～

その時を信じて  
語りかけることは  
ひとつひとつは  
時をかけた  
人の心が届く瞬間  
今は  
それを愛せしめる  
容れ物がないけれど  
時かそれを用意する  
その時を信じて  
私たちが語りかける  
結果が  
すべしかならない  
私たちが  
語り続ける意味がある  
語りかけることは  
ひとつひとつが  
重みをもつている  
(作者不明)

## おめでとう

- ソフトボール 徳之島
- バレーボール 喜界島
- 水泳(7/15) 与論島

7月(夏休)に開催される大島地区大会に町の代表として参加します。頑張ってください。



## ようこそ戸口の大先輩!

6月28日、恒例の「大先輩による話」がありました。今年度は下戸口の秋山義久さんに来ていただきました。「朝ご飯」や「体力づくり」が記憶力にも影響があることを「映像(脳のカラス)」を根拠に話してくださいました。



最後は、計算に関するクイズ形式の問題(宿題)が出され、上学年や先生方が必死にチャレンジしていました。秋山義久さん、お忙しい中、ありがとうございました。

## アメリカからのお友達

今年も、アメリカのフロリダから、夏休みを利用してお友達がやってきました。1週間、日本の学校(戸口小)を体験しました。3年生のヌーン・リオ君と妹のヌーン・エミさんです。子どもなりの文化の交流・心の交流があり、双方にとって貴重な体験でした。

戸口小3年生のお友達へ  
今年も、同じクラスで、いつまでもお勉強でき、うれしかったです。

給食を食べたり、夏休みにはサッカーや逃走中をしたり、算数で自習室があったり、楽しいことがたくさんありました。

ずっとみんなとお友達でいたいです。大川先生、たかさんへラブレットでありがとう(おこま)です。

ヌーン・リオ

## 夏の俳句

お父さん  
星をつまみに  
ビール飲む  
《白畑大地》

暑い夏も、星の夜は涼しく、つまみにビール飲んで、お洒落な表現です!

## 風の便り

7月7日に開催された郡体に、本校の谷之口教諭が「野球」で参加しました。風の便りでは、4番打者としてホームランも放ったらしいです。嬉しい「風の便り」でした。

## 青空の下 水泳大会

台風発生のため延期となっていた水泳大会が7月18日、夏空の下、全員参加で、無事に実施できたことにほっとしています。

炎天下、大勢の応援で盛り上げてくださって、ありがとうございました。おじいちゃん、おばあちゃん方々の応援も、大変、励みになりました。

これまでの指導の継続や今年の努力が、実り美しいフォーム泳力向上、何より水に親しむ姿が健康的でした。(写真は6年生)



田畑 愁人さん



大会の様子(体育館)

## 計算力・漢字力

7月の土曜授業は、計算力・漢字力大会でした。子どもたちの頑張る姿はいいですね。次は12月、目標をもって継続しましょう。

## 図画作品展 特選 おめでとう!

県図画作品コンクールの町審査にて、本校から5人の子どもたちが入賞しました。特選おめでとうございます!

戸口の自然や、港の光景、働く人の様子など、構図や描写・色彩など、それぞれの良さがありました。



僕の絵が県へ出品されるよ

- ◆ 3年生: 金井 直志朗 勉
- ◆ 3年生: 福海 心 勉
- ◆ 4年生: 南 心月 勉
- ◆ 5年生: 長 星 瑠 勉
- ◆ 6年生: 嘉江 美 夏 勉

## 「学校閉庁日」 龍郷町内の閉庁日は、8月13日・14・15日

情報化やグローバル化といった社会の変化により、学校環境が多様化した中で、よりよい教育(勤務)を展開するために、鹿児島県教育委員会は、平成30年3月に策定された「学校における業務改善方針」に基づき、公立学校における夏期休業中の8月11日～8月17日(毎年)を、学校行事等を実施しない「リフレッシュウィーク」として設定しました。

龍郷町では、この期間中の8月13・14・15日の3日間が学校閉庁日として設定されました。本校でも、この期間、完全閉庁となり、原則として児童の登校・施設開放等も停止いたします。(この期間の緊急時の対応として、管理職のいずれかが速やかに連絡がとれる態勢を整えておきます。)

保護者の皆様、校区の皆様、趣旨をご理解のうえ、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

□ 教頭による『写真でみる教育活動(6～7月)』は裏面です。  
□ 担当職員の方で、ブログも更新しています。ごらんください。

## 8月行事予定

- 1日(水) 出校日  
町人権同和教育講演会  
愛のパトロール(生活環境部)
  - 13日(月) 新盆(～15日)
  - 14日(火) 子ども博物学講座
  - 15日(水) 戦争犠牲者追悼式
  - 19日(日) PTA奉仕作業
  - 21日(火) 出校日  
龍郷町教育講演会  
運動会外部団体打ち合わせ  
愛のパトロール(生活環境部)
  - 23日(木) 旧盆(～25日)
- ※ 13・14・15日は、学校閉庁日です。

## 9月行事予定

- 3日(月) 始業式
  - 5日(水) 相撲作法指導(2校時)
  - 7日(金) 運動会練習開始
  - 8日(土) 土曜授業
  - 13日(木) 校内相撲大会・学級PTA親子種目(運動会)検討
  - 21日(金) 八月踊り練習(5校時)
  - 26日(水) 運動会予行(2・3校時)
  - 28日(金) 鼓笛パレード(2・3校時)  
運動会準備(5・6校時)
  - 30日(日) 秋季大運動会
- ※ 予定ですので変更になる場合もあります。